
Sabae Rotary Club
鯖江ロータリークラブＲＩ第2650地区

創立１９５９年１０月２日　  承認１９５９年１０月４日 http://sabaerotary.com/
WEEKLY REPORT

2024-2025年度

会　長　幸 道　森 市

鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）

第3144回
     5/9(金)

第3146回
  5/23(金)５月第2例会5月第1例会5月第1例会

第3144回
5/9(金）

第3145回
    5/16(金) 5月第3例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

出席率56.3％
鯖江市まなべの館　大会議室

≪文化プログラム≫

佐野　直美
ソング副リーダー

点鐘：12:35点鐘：12:35点鐘：12:35≪移動例会≫

「 みんながまる展 」 樂 Flute Duo～らく～フルート デュオ
フルート奏者

北村 年子 様・佐々木 美香代 様

「どんどん自分が
　好きになる脳の使い方」

笠  原　園  代　様
風楽　代表

ロータリーソング

奉仕の理想

テーマ

卓話会場：「まなべの館」

会　長　の　時　間
幸道　森市　会長
　1年ぶりの移動例会で、まなべの館に来ています。4回目の「みんながまる展」本
日から3日開催いたします。帰山会員ならびにまる展実行委員会の皆様に感謝申
し上げるとともに、会員皆様の3日間のご協力をよろしくお願いいたします。
　このまる展、パラアートとしての美術展として、その方面での一定の評価を受け

ていると聞いています。社会貢献として提供するのではなく、価値あるものをお届けするというコンセプト
のもと開催するものです。

幹　 事　 報　 告　
梅田吉臣　幹事
・大船渡大規模山林火災への当クラブからの義援金に、ガバナーよりお礼のメー
ルがありました。
・5月16日の例会終了後、クラブ協議会（新旧合同）があります。２階役員室に今年
度各委員長・次年度各委員長はお集まりください。

・５月は家庭集会の月です。６月６日の例会で各班は発表をお願いします。「題目」は、「プログラム委員
長の為に」です。卓話できる方の推薦名簿を幹事にお知らせください。
・例会終了後、理事会を行います。５～１０分お時間をください。

帰山明朗　奉仕プロジェクト委員長
　本日の「みんながまる展」会場での移動例会は、会員の皆様方が「応募票」のパネル貼りや、搬入当日の作品展示や手伝い
など、会員の皆様方のご協力のお陰様で開催することが出来ました。
　出展数：個人１５名（９１点）・団体１２団体（２２１点）の、合計３１２点であります。
「みんながまる展」実行委員　谷内 由美子　様
　彼女は、知的障害のある息子がおり、その息子は絵ではなく太鼓で自己表現していると述べました。谷内さんは、「みんなが
まる展」の目的が、障害のある方々や生きづらさを感じる子どもたちが、作品を通して彼ら自身の個性や持つ「元気」を伝え、輝
く場を提供することにあると説明しました。
　このイベント開催には、鯖江ロータリークラブの深い理解と協力が不可欠であったことに感謝を表明し、来年以降もこのイ
ベントが継続されることを強く願っていると述べました。

　今回の展示会での特別プログラムとして、谷内さんは発達障害を持つ24歳の青年による電子ピアノ演奏会を紹介しました。　この青年は10歳か
らピアノを始め、｢サヴァン症候群の能力｣で見たものを即座に理解する力を持つと説明しました。また、｢かとう こづえ氏がファシリテーターを務める
対話型鑑賞会｣にも触れ、来場者が作品について感じたことを引き出し、共に体験することを促す場であると説明しました。
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にこにこＢＯＸ報告

「  み  ん  な  が  ま る 展  」 会場：「ま な べ の 館」

第４回

幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
窪田　健一　会員
帰山　明朗　会員
木村　知行　会員

まる展ご協力ありがとうございます。11日（日）の午後後片付けあります。

みんなのまる展帰山委員長、お手伝いの皆様ご苦労様でした。

まる展が成功しますように！！

まる展の成功を祈って。

みんながまる展無事スタートしました！ご協力ありがとうございます。

「みんながまる展」のご成功を心より祈念しております。

ニコニコ報告
野呂　和夫

ニコニコ委員長

大島　恒彦　会員
増永　英彦　会員
岩尾　修　　会員
小林　和宏　会員
佐野　直美　会員
野呂　和夫　会員

みんながまる展沢山の方々が来場されますように！

まる展、お手伝い出来ず申し訳ございません。

まる展成功しますように！！

ヘモグロビンＡ１Ｃがもう少し下がりました。

今年も「みんながまる展」沢山の作品のご参加を頂き喜ばしい限りです。甥っ子の作品も出ています。

まる展が成功しますように。

人手が必要です。

無事開催でき嬉しいです。


